

INDONESIA SATU

Bupati Barru Sambut Hangat Kunjungan Kerja Kajati Sulsel, Apresiasi Sinergi Pembangunan Daerah

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.INDONESIASATU.CO.ID

Feb 11, 2025 - 18:31



Kajati Sulsel disambut hangat oleh Bupati Barru, Forkopimda, dan jajaran Kejaksaan Negeri (Kejari) Barru

BARRU- Kepala Kejaksaan Tinggi (Kejati) Provinsi Sulawesi Selatan (Sulsel), Agus Salim, S.H., M.H., beserta rombongan, melakukan kunjungan kerja ke Kabupaten Barru pada hari Selasa (11/02/2025).

Dalam kunjungan tersebut, Kajati Sulsel disambut hangat oleh Bupati Barru, Forkopimda, dan jajaran Kejaksaan Negeri (Kejari) Barru di Kantor Kejaksaan Negeri Barru.

Kunjungan diawali dengan sambutan resmi, di mana Duta Budaya Kabupaten Barru mengalungkan sarung kepada Kajati Sulsel sebagai tanda penghormatan. Acara dilanjutkan dengan penampilan Tari Paddupa yang menggambarkan keramah tamahan dan kekayaan budaya lokal Barru.

Dalam sambutannya, Kajati Sulsel menyampaikan terima kasih atas sambutan yang luar biasa dari Bupati Barru dan seluruh pihak terkait. Ia juga memberikan apresiasi terhadap sinergi yang terjalin antara Kejaksaan Negeri Barru dan Pemerintah Kabupaten Barru dalam mendukung berbagai program pembangunan.

“Kunjungan ini merupakan bagian dari rangkaian kunjungan kerja kami di beberapa daerah di Sulsel, seperti Maros, Luwu Timur, dan Luwu Utara. Kami sangat mengapresiasi desain kantor Kejari Barru yang minimalis dan fungsional, serta dukungan penuh dari Bupati Barru dalam mendukung kinerja Kejari Barru,” ujar Kajati Sulsel.

Lebih lanjut, Kajati Sulsel juga mengapresiasi pelaksanaan Pilkada Sulsel yang berjalan dengan aman dan kondusif. Meskipun Sulsel termasuk dalam lima provinsi dengan potensi kerawanan pilkada, namun berhasil meraih posisi kedua sebagai daerah dengan pilkada paling aman di Indonesia. Ia menekankan pentingnya kolaborasi antara penyelenggara, pelaksana, dan masyarakat dalam menjaga stabilitas politik.



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si dalam kesempatan yang sama, menyampaikan rasa terima kasihnya atas kunjungan Kajati Sulsel dan

rombongan. Ia menyatakan bahwa selama masa jabatannya, banyak hal positif yang telah dicapai bersama Kejari Barru, termasuk berbagai perjanjian kerja sama dan pengawalan program prioritas daerah.

"Alhamdulillah, di akhir masa jabatan saya, kami telah memprogramkan pembangunan Mess untuk Kejari Barru dan Rujab Polres Barru. Semua ini merupakan bentuk dukungan kami terhadap kinerja aparat penegak hukum di Barru," ujar Bupati Barru.

Bupati Barru juga menjelaskan mengenai pembangunan Masjid Agung Al Barru, yang terinspirasi dari desain masjid di Turki. Masjid ini saat ini masih dalam tahap perampungan, namun diharapkan akan menjadi salah satu ikon keagamaan di Kabupaten Barru.

"Masjid ini kami namakan Masjid Agung Al Barru, sebagai bagian dari upaya memperkuat kehidupan keagamaan di daerah kami," tambahnya.

Selain itu, Pemerintah Kabupaten Barru juga telah menganggarkan insentif khusus bagi pegawai Syara' dan Imam Masjid sebagai bentuk penghargaan terhadap kontribusi mereka dalam menjaga ketertiban agama.

Kunjungan ini juga bertujuan untuk mengevaluasi kinerja Kejari Barru, memantau sarana dan prasarana pendukung, serta memastikan implementasi AGHT yang ada di Kabupaten Barru. Kajati Sulsel berharap sinergi antara Kejaksaan dan Pemerintah Daerah terus diperkuat untuk menciptakan tata kelola pemerintahan yang lebih baik, bebas dari korupsi, serta mendukung pembangunan yang berkelanjutan.

Dengan kunjungan ini, Kajati Sulsel berharap dapat lebih mempererat kerja sama antara instansi pemerintah dan aparat penegak hukum dalam mewujudkan kesejahteraan masyarakat Barru yang lebih baik.

(mhh/hpb)